


PIDEN AGREGAR A SU GREMIO EN LOS GRUPOS VULNERABLES

Por asesinato, protestan veterinarios en Congreso

Marchas. Al menos 17 estados del país se sumaron a las manifestaciones, entre ellas, Guanajuato, Durango y San Luis Potosí

KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ

Ante el asesinato del veterinario Héctor Hernández en Tultepec, Estado de México, representantes de este gremio protestaron a las afueras de la Cámara de Diputados y el Senado, para exigir modificaciones al Código Penal, con el objetivo de aplicar sanciones más severas contra los agresores.

“Estamos solicitando que se incluya algo en los artículos de esta Ley General de Bienestar Animal o de cualquier otra donde se pueda, algo referente al respeto, al cuidado y a la protección del médico veterinario”, expresó Aída Álvarez, presidenta del Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas.

Posterior a ello, los manifestantes avanzaron hasta el Senado en donde en su pliego petitorio señalaron que: “La agresión contra los médicos veterinarios es un problema es-

tructural que requiere intervención inmediata y efectiva que permita erradicar la violencia contra nuestro gremio, por lo que es fundamental que la sociedad y las autoridades reconozcan el valor de nuestra profesión y garanticen condiciones seguras para su ejercicio de manera digna y respetuosa, ya que ninguna persona debe vivir con miedo o el riesgo de perder la vida por ejercer ética, legal y profesionalmente una actividad, cualquiera que sea”.

Además, pidieron realizar campañas de concientización dirigidas a la ciudadanía sobre la tutela responsable, el valor del trabajo veterinario y la importancia del respeto hacia los profesionales de la salud animal.

Aunado a ello, solicitaron agregar a su sector dentro de los Grupos Vulnerables de la sociedad, incluyendo protocolos

de emergencia ante agresiones, así como protección y atención a las víctimas, argumentando el síndrome Burnout.



Estamos solicitando que se incluya algo en los artículos de esta Ley General de Bienestar Animal o de cualquier otra donde se pueda, algo referente al respeto, al cuidado y a la protección del médico veterinario”

AÍDA ÁLVAREZ,

Presidenta del Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas

Señalaron que se necesita incluir sanciones en el Código Civil Federal y Código Penal Federal contra la difamación, el desprestigio, acoso y agresión por parte de medios digitales de los cuales han sido víctimas.

Por su parte, se comprometieron a capacitarse en temas legales, manejo de crisis y autoprotección para su gremio. Los protestantes fueron recibidos en una comitiva por el secretario técnico de la Mesa Directiva del Senado, Rubén Cayetano.

Cabe destacar que, en al menos 17 estados del país se sumaron a las manifestaciones, entre ellas, Guanajuato, Durango, San Luis Potosí, Veracruz, Tlaxcala, Monterrey, Toluca, entre otros.



PETICIÓN. Los veterinarios exigieron a los legisladores reconocer la importancia de su labor y promover medidas de protección.



FOTOS: MIGUEL MARTÍNEZ CORDONA